



Bagikan Empat Ton Sayur Gratis di Titik Nol Km

Petani Sleman Syukuri Hasil Panen dan Peringati Hari Tani Nasional

JOGJA - Kelembagaan Ekonomi Petani (KEP) Sleman 'Gumregah' membagikan paket sayuran kepada pengguna jalan di kawasan Nol Kilometer Jogja, kemarin (24/9). Total ada 1.948 paket dengan berat keseluruhan mencapai 4 ton. *Baca **Bagikan...** Hal 7*



PETANI BERBAGI: Kelembagaan Ekonomi Petani (KEP) Sleman saat membagikan paket hasil hortikultura kepada pengguna jalan di kawasan Titik Nol Jogja, kemarin (24/9).



Kami maksimalkan yang ada untuk usaha, kami edukasi bagaimana cara bertani yang efisien dan menghasilkan income yang lebih bagus."

ENDY SUTARJO

Ketua Panitia Sedulur Petani Berbagi

Bagikan Empat Ton Sayur Gratis di Titik Nol Km

Sambungan dari hal 1

Ketua Panitia Sedulur Petani Berbagi Endy Sutarjo menjelaskan, kegiatan ini dilakukan dalam rangka memperingati Hari Tani Nasional ke-64. Sayuran yang dibagikan terdiri dari kubis, sawi, bayam, kangkung, cabai, dan tomat.

Ini sebagai ucapan syukur sudah bisa menanam dan hasilnya bagus. "Kemudian berbagi hasil tani kepada masyarakat," ujarnya. Sayuran yang dibagikan ke-

pada warga berasal dari donasi anggota KEP Sleman Gumregah, petani relawan. Sebagian lagi dari petani binaan di luar Sleman. Mereka setor hasil tani, apapun yang mereka panen dan setor dikelola dan dibagikan.

Kegiatan seperti ini rutin digelar setiap tahun. Bertepatan dengan Hari Tani Nasional. Diamerupakan dalam pembagian sayur ini, sama sekali tidak ada muatan politik, agama, SARA. "Murni syukuran," tegasnya.

Dalam momentum Hari Tani Nasional ini, Endy berharap hasil produksi pertanian bisa semakin meningkat. Kemudian sarana produksi pertanian juga bisa tercukupi. Dengan lahan pertanian yang semakin menipis karena beralih fungsi, KEP Sleman berupaya mengedukasi para petani cara mengolah dan merawat lahan sampai promosi produk ke pasar.

"Kami maksimalkan yang ada untuk usaha, kami edukasi bagaimana cara bertani

yang efisien dan menghasilkan income yang lebih bagus," ujarnya.

Salah satu warga yang menerima bingkisan sayuran, Sumarni, 49, mengaku senang lantaran menerima bahan makanan segar secara gratis. Ia menyebut, sayuran yang diterimanya sangat bermanfaat untuk kebutuhan sehari-hari. Harapannya agar kegiatan ini dapat dilakukan secara rutin. "Setidaknya bisa untuk mengajak warga mengonsumsi sayur," katanya. (tyo/din/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005